Fasnetstennis der Jugend des Tennisclubs Bingen

Tennis, Spiele und Spaß stehen im Vordergrund

BINGEN (sz) - In der Tennishalle Dietsche in Mengen haben 16 Kinder des Vereins, der Kooperation Schule und Kindergarten Tennis einmal anders gespielt.

Alle Kinder und die Betreuer waren verkleidet und hatten viel Spaß bei lustigen Spielen, die teilweise mit Tennis, aber auch nichts mit Tennis zu tun hatten. Die Kinder im Alter

von fünf bis 13 Jahren wurden zwei Stunden als Einzelspieler, aber auch als Gruppe unterhalten. Alle Kinder und Betreuer hatten viel Spaß.

Zwischendurch und danach konnten sich die Teilnehmer noch bei einem Snack stärken. Dank an alle Betreuer, ohne deren Mithilfe die Kinder keine erlebnisreichen Stunden erlebt hätten.



Beim Fasnetstennis haben die Kinder ihren Spaß. LSIG_24786_1 19

FOTO: TENNISCLUB BINGEN